



01. Juni 2017

Pressemitteilung:

Kultursommer-Auftaktveranstaltung „Freiheit für den Riesling“

Die Kultursommer-Auftaktveranstaltung „Freiheit für den Riesling“, ein Abend mit Literatur, Musik, Malerei und Comic von Michael Apitz und Klaus Brantzen findet entgegen der Ankündigung in der Kultursommer-Broschüre NICHT im Turmgarten, sondern im Johannes-Ronge-Haus, Wörthstr. 6a, statt.

Der Künstler Michael Apitz, Vater der historischen Karl-Comics, eröffnet zusammen mit dem Musiker und Schauspieler Klaus Brantzen die Kultursommer-Reihe der Freireligiösen Landesgemeinde Pfalz.

Mit einer Ausstellung eigener Gemälde, begleitet von Literatur, Musik und Zitaten aus den Karl-Comics, setzen sich unsere Künstler mit Freiheitsbewegungen wie zum Beispiel in der Epoche der Mainzer Revolution auseinander. Sie wollen dem Publikum nahebringen, wie der Riesling die Freiheitsbewegungen vergangener Zeiten inspiriert hat.

09.06.2017, 19.00 Uhr, Johannes-Ronge-Haus, Wörthstr. 6a. Eintritt 10.-

Pressebilder:
Michael Apitz



Der letzte Romantiker



Karl Spätlesereiter
mit seinem Hund Grandpatte



Klaus Brantzen

